



## El Ayuntamiento mejora las pistas polideportivas municipales con nuevos equipamientos

*Ha colocado porterías antivandálicas en las instalaciones del barrio del Carmen y de La Florida*

17/01/19 – El Ayuntamiento de Las Torres de Cotillas ha incorporado nuevos equipamientos para mejorar las pistas polideportivas municipales de la localidad. Concretamente, se han colocado porterías antivandálicas en las instalaciones del barrio del Carmen y de La Florida. *"Se trata de unas porterías reforzadas metálicamente, fuertemente ancladas y que pueden soportar grandes golpes, ya que lamentablemente al estar abiertas estas pistas pueden sufrir la acción de desaprensivos que atentan contra los bienes de todos"*, explica el concejal de Actividad Física y Deportes, Ginés Pérez.

Unas porterías que en el caso del barrio del Carmen incluso incorporan sendas canastas de baloncesto para ampliar la oferta deportiva de las instalaciones. *"En La Florida no ha sido necesario porque la pista ya cuenta con seis canastas"*, indica el edil.

*"Es una propuesta que nos habían hecho los vecinos y hemos procedido a darle cumplida respuesta"*, señala la alcaldesa, Isabel María Zapata, que adelanta que en breve se dotará a la pista del Carmen de iluminación para que sus usuarios puedan ampliar las horas de utilización.



### +INFO